

neur Général, Lord Willingdon, avant leur départ pour l'Angleterre, où ils représenteront le Canada à une réunion de scouts du monde entier.

— A Chicoutimi s'ouvre le congrès annuel de la Confédération des Travailleurs catholiques du Canada.

22 — Le R. P. Louis-Nazaire, O.F.M., professeur de philosophie au scolasticat franciscain de Québec, est appelé à Rome par ses supérieurs majeurs, pour y enseigner la même matière au Collège international des Franciscains, dit Collège St-Antoine. Le Père Louis-Nazaire, né Josaphat Hamel, est originaire de Québec et il a fait ses études classiques au petit Séminaire de Québec.

— On inaugure à St-Albert, à six milles d'Edmonton, Alberta, un monument érigé à la mémoire du R. Père Lacombe, O.M.I.

25 — D'après des statistiques que vient de publier le gouvernement fédéral, la population du Canada serait actuellement de 9,796,800 habitants.

26 — Selon la coutume séculaire, la fête de Sainte Anne est célébrée avec grande solennité à son sanctuaire de Beaupré. Plus de cent cinquante messes y sont célébrées et on y distribue près de 9,000 communions.

— On apprend, que S. G. Mgr Decelles, évêque de St-Hyacinthe, a béni, le 30 avril dernier, la première pierre du nouveau monastère que les Sœurs du Précieux-Sang de St-Hyacinthe, font construire à Rome, sur le "Monte Verde".

28 — Les paroissiens de St-Michel de Bellechasse, au diocèse de Québec, célèbrent avec grande solennité le 250ème anniversaire de l'érection canonique de leur paroisse et le 50ème anniversaire de l'érection de la chapelle de Notre-Dame de Lourdes.

29 — A Guelph, Ont., décède le R. P. Lewis Drummond, S.J., à l'âge de 81 ans. Le défunt était un conférencier et un écrivain distingué.

— Le gouvernement de Québec décide de créer un nouveau parc national au Mont-Tremblant, à 80 milles au nord de Montréal. Ce parc sera ouvert l'année prochaine.

30 — Au Séminaire de Ste-Thérèse décède Mgr Antonin Nantel, P. D., âgé de près de 90 ans. Le défunt passa 79 ans de sa vie à Ste-Thérèse où il fut supérieur pendant plus de 25 ans. Mgr Nantel était un éducateur de renom et un écrivain distingué. Il est l'auteur, entre autres ouvrages, de *Fleurs de la poésie canadienne* et du *Nouveau cours de langue anglaise* selon la méthode d'Ollendorf, encore en usage dans nos écoles. Il publia aussi à Paris, sous le pseudonyme de A. Berloin, un livre de philologie, *La Parole humaine*.



FEU MGR ANTONIN NANTEL.

31 — L'hon. A. David communique à la presse la liste des boursiers du gouvernement de Québec. Ce sont : M.M. Oscar Auger, Hull ; Jules Bazin, Québec ; Dr R. Bélanger, Rimouski ; Gérard Bornais, Québec ; P. Bourgeois, Montréal ; Dr J.-C. Fabreau, Montréal ; A.-L. Frizzle, McGill ; Dr E. Gaumont, Québec ; Dr S. Leblond, Québec ; Dr J. Lesage, Montréal ; Nap. Mayrand, Montréal ; I. MacDonald, McGill ; A. Montreuil, Québec, R.-G. Parent, Lévis ; Dr L.-R. Payeur, Québec ; Dr L.-Ph. Tremblay, Chicoutimi ; René Laplante, Montréal.

Demi-bourses : Dr H. Turmel, Lévis ; Dr L.-P. Guay, Lévis.

— Le R. P. J. Papin Archambault, S.J., directeur depuis sept ans de la maison des retraites fermées de Québec, est nommé directeur général des Ligues de Retraites fermées, avec résidence à Montréal. Il est remplacé à la Villa Manrèse de Québec par le R. P. Jean Leclaire, S.J.

## PRÉVOYANCE

—N'oubliez pas de nettoyer le salon à fond. J'ai des visites tantôt !

— Oh ! j'ai pas attendu que Madame me le dise ! Il y a trois semaines que c'est fait.